

Y Campeonato Balón Mono
6.º Jornada

Viernes, 17 Noche, a las 11:30

R. Viadé
A. Olímpica

Pista C. D. Granollers



EXCURSIONES

Los próximos días 11 y 12 de Julio, un grupo de miembros de la Agrupación Olímpica, se trasladarán a Matagalls con motivo del IV Aplec Claretiño.

También los días 10 o 15 habrá excursión a la Costa Brava.

* AÑO III - NUMERO 21 *

* JUNIO DE 1953 *

El Trofeo conquistado en el Campeonato Comarcal de Fútbol fue ofrendado a la Virgen Moreneta, patrona de la Agrupación

Lluvioso se presentaba el día 14 de junio antes de partir hacia Montserrat, pero a medida que corría el coche por las carreteras que conducen al Real Monasterio, el cielo se despejaba rápidamente hasta dejar ver desde lejos las siluetas de la Montaña Montserratina. Dos horas y media de viaje y el autocar en que viajábamos llegaba frente a la Basílica, pudiendo contar que éramos los terceros en llegar al Monasterio en dicho día; una temperatura primaveral nos acogió al bajar del autocar y nuestros primeros pasos fueron encaminados hacia la Basílica, que a aquella hora permanecía ya rebosante de fieles que cumplían con el precepto dominical o bien habían ido a saludar a la Virgen, primer acto que hicimos nosotros al llegar dentro de ella. Permanecimos el tiempo necesario para comulgar y preguntar por el Rdo. Padre Moragas, informándonos que hasta las nueve no le podríamos ver, por lo que decidimos almorzar. En la plaza empezaba a verse numeroso público y entre él había muchos conocidos granollerenses, ya que se encontraba allí la Romería de Granollers.

Nosotros seguimos esperando hasta las nueve, hora en que nos dirigimos a la Iglesia para cumplir con el precepto dominical y mirar de entrevistarnos con el Rdo. Padre, al cual no pudimos localizar, quedán-

do aplazada la entrevista con él hasta terminado el oficio. Tuvimos por lo tanto dos horas por delante que cada cual aprovechó visitando los lugares más hermosos de la Montaña Montserratina hasta volvernos a encontrar reunidos otra vez; esta vez lo fué con el Rdo. Padre al que le hicimos la entrega del trofeo que ofrendábamos a la Patrona de la Agrupación, la Virgen Moreneta, con motivo de haber conquistado el título de Campeón Comarcal 1952-53, que él muy gustosamente colocó al lado del altar del Camarín, junto con el banderín que se ofrendó hacía unos dos meses en una excursión en sentido de acción de gracias. Un largo rato de charla tuvimos con dicho Padre, el cual nos deseó los más fervientes votos por la buena marcha de la Agrupación.

Después de este primordial acto, dimos por terminado teóricamente el principal objeto de nuestra excursión a la Montaña Montserratina, dirigiendo nuestros pasos hacia el restaurante y después, ya que el tiempo no nos fué propicio porque se puso a llover, a esperar la hora de marcha, no descuidándonos antes de partir, de despedirnos de la Virgen Montserratina, terminando así una página más a añadir en el historial de nuestra Agrupación Olímpica, tan apreciada y querida por todos.